

秋コアnews

(秋田コア ビジネスカレッジ)

第 **36** 号
2023.02.28
広報委員会

タイトルを「ABCnews」から「秋コアnews」にリニューアルしました。さて、その記念となる第36号は、学校イベントでは卒業研究発表会と模擬披露宴を、学科イベントではインターンシップとホテル実習についてご紹介します。

学校イベント



卒業研究発表会(全学科)

2月8日(水)にアルヴェの多目的ホールで「卒業研究発表会」を行いました。今年から工業系と商業系に分けて採点を行ったため、それぞれから2チームが最優秀賞に選ばれました。工業系の最優秀賞は、「バトルタイピング・Unityを用いたゲーム制作」をテーマにしたチーム“SEA3PO”が選ばれました。商業系では、「模擬披露宴」をテーマにしたチーム“Present”が選ばれました。また、「評価システムアプリ aggregate (アグリゲート) の作成」をテーマにしたチーム“Jamboree”が学生審査員賞に選ばれました。

工業系は作成した動画を流したりアプリを実演したりするなど、理解しやすい工夫が見られました。また商業系の発表では、実際のデータや自作の製品などをわかりやすくまとめられていました。来年の卒業研究発表会も今年以上のクオリティが見られるのではないかと、とても楽しみです。



〈SEA3POの発表〉



〈Presentの発表〉



〈表彰式の様子〉

模擬披露宴(ホスピタリティマネジメント科)

2月5日(日)にホスピタリティマネジメント科の1・2年生は、ANAクラウンプラザホテル秋田にて模擬披露宴を行いました。

2年生の卒業制作である模擬披露宴は「Present」をテーマに、9月から構想を練り一から自分達で作りました。コロナも落ち着き、2年間実施することが出来なかった料理提供も再開し、サービスの授業の成果を発揮することができたと感じています。高度職業実践科や情報システム科の方々からも協力を得て、プロジェクションマッピングやエンドロールなど会場演出にもこだわりました。

練習を何度も重ね、時にはつらいこともありましたが多くの人に感謝の気持ちを伝えることができ大成功で終わりました。協力してくださった皆様、並びにご参列頂いた皆様、本当にありがとうございました。



〈ケーキ入刀〉



〈フランベサービス〉



学科イベント

インターンシップ(情報システム科)

情報システム科（IT・アプリコース）の1年生は、1月23日～27日の5日間でインターンシップを行いました。情報系の学科ということもあり、県内のIT企業様にお世話になりました。

インターンシップ先ではプログラミングやデジタルトランスフォーメーションに関する事例の検討を行ったり、データ分析についてご指導いただきました。会社説明やプログラミング体験をメインに行い、職場の雰囲気や企業での業務内容について身をもって体験することができました。

今回、インターンシップを受け入れてくださった県内企業の皆様、この場をお借りしてお礼申し上げます。短い期間でしたが、ありがとうございました。



〈インターンシップの様子〉

ホテル実習(ホスピタリティマネジメント科)

ホスピタリティマネジメント科1年生は、昨年の11月中旬から今年の1月上旬までの約2か月に渡り東京、千葉、沖縄、秋田でホテル実習を行いました。主にレストランでのサービスや婚礼サロンで業務を行いました。実際にホテルで実習することで日々の業務内容や大変さを知り、将来私たちが現場で働くイメージが身に付きました。思い通りに行かないこともありましたが、生活面でも精神面でも大きく成長して帰って来ることができました。

この実習で学んだことを活かして、今後よりレベルの高いサービスができるように頑張ります。



〈ルネッサンスリゾートオキナワ〉



〈ホテル椿山荘東京〉



〈ホテル雅叙園東京〉

〈他学科の動向〉

- ・ 2 / 8 卒業研究発表会(全学科)
- ・ 2 / 20・21 ドローン空撮演習 in 仙北市
(高度・情報 Web/CG)
- ・ 2 / 15 コア学園卒業研究発表会
(情報・ビジネス系9校)

〈今後の予定〉

- ・ 3 / 1~4 / 4 春休み
- ・ 3 / 9 卒業式(秋田キャッスルホテル)
- ・ 4 / 10 入学式(秋田キャッスルホテル)
- ・ 4 月中 新入生歓迎会(全学科)

編集後記

布団はまだ手放せなさそうですね
今も雪が続いていますが、体に気をつけて
生活していきましょう！！
秋コア news をこれからもよろしく！



秋コア NewsURL
見てね！